

SPEKTRUM™ S150 AC MINI SMART CHARGER 1X50W

SPMXC1070I



SMART LADEN FÜR JEDERMANN

SMART CHARGING FOR EVERYONE

Jetzt können Modellbauer aller Erfahrungsstufen die Ladevorteile der Spektrum™ Smart-Technologie nutzen. Das kompakte 50-Watt-S150-AC-Mini-Smart-Ladegerät verfügt über die fortgeschrittene Smart-Ladefunktionen und -Eigenschaften in einer benutzerfreundlichen Einstiegsplattform.

Now modelers of all experience levels can enjoy the charging advantages of Spektrum™ Smart technology. The compact, 50 watt S150 AC Mini Smart Charger brings advanced Smart charging capabilities and features to a simple to use, entry-level platform.



Mit dem kompakten S150 AC Mini Smart Charger können Modellbauer aller Erfahrungsstufen die Ladevorteile der innovativen Spektrum™ Smart-Technologie nutzen. Dieses 50-Watt-Ladegerät verfügt über die fortgeschrittenen Smart-Ladefunktionen und -Eigenschaften in einer kostengünstigen Plattform mit einer benutzerfreundlichen Ein-Knopf-Bedienoberfläche. Bei Verwendung mit Spektrum Smart-Akkus mit einem IC3™ - oder IC5™ -Anschluss lädt das S150 die Ladeinformationen vom integrierten Speicherchip jedes Akkus. Diese individuellen Daten helfen dir bei der Bewertung des Akkuzustands und machen das Laden zum Kinderspiel, da das S150 automatisch die richtige Chemieeinstellung ablesen und vornehmen kann. Der S150 AC Mini Smart Charger ist mit LiPo, Lilon, LiHV und NiMH Akkutypen kompatibel.

With the compact S150 AC Mini Smart Charger, modelers of all experience levels can enjoy the charging advantages of innovative Spektrum™ Smart technology. This 50 watt charger brings advanced Smart charging capabilities and features to an affordable platform that features an easy-to-use, one-button interface. When used with Spektrum Smart batteries with an IC3™ or IC5™ connector, the S150 uploads charging data from each battery's integrated memory chip. That pack-specific data helps you evaluate battery health and makes charging a snap — because the S150 can read and make the correct chemistry setting automatically. The S150 AC Mini Smart Charger is compatible with LiPo, Lilon, LiHV, and NiMH battery types.





FEATURES / FEATURES

- Erkennt eindeutige Smart-Akkuinformationen für ein sicheres und einfaches Laden
- Kann auch zum Laden von Akkus ohne Smart-Technologie verwendet werden
- 50 Watt Ladeleistung
- Kompaktes, leicht tragbares Design
- Ein-Knopf-Bedienoberfläche und einfach zu verstehende Ladeanzeige
- Anpassbar für Wechsel- oder Gleichstromeingang (inklusive Wechselstromversorgung)
- Der leise interne Lüfter sorgt für eine sichere und effiziente Betriebstemperatur
- Unterstützt das Laden von LiPo-, Lilon-, LiHV- und NiMH-Akkus
- Akzeptiert zukünftige Smart-Technologie-Updates
- Recognizes unique Smart battery data for safe, easy charging
- Can also be used to charge batteries without Smart technology
- 50 watts of charging power
- Compact, easily portable design
- One-button interface and simple to understand charging indicator
- Adaptable for AC or DC power input (includes AC power supply)
- Quiet internal cooling fan maintains a safe, efficient operating temperature
- Supports charging LiPo, Lilon, LiHV, and NiMH battery types
- Accepts future Smart technology updates

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- Spektrum™ S150 AC Mini Smart Charger
- Wechselstrom-Netzkabel
- Bedienungsanleitung
- Spektrum™ S150 AC Mini Smart Charger
- AC Power Cord
- Manual

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

Eingangsspannung:	100-240V AC	Power Input:	100-240V AC
Akkutypen:	1-4S LiPo/LiHV/LiFe und 1-12S NiMH	Battery Type:	1-4S LiPo/LiHV/LiFe and 1-12S NiMH
Laderate (Spannung & Strom):	0 - 17.4V / 0.1 - 5.0 A	Charge Rate (Volts & Amps):	0 - 17.4V / 0.1 - 5.0 A
Wählbare Laderate:	Ja	Selectable Charge Rate:	Yes
Entladung:	Nein	Discharge:	No
Eingangsanschluß:	Wechselstromadapter (regional spezifischer Wandsstecker und Gleichstrom Buchsenanschluß)	Input Connector:	AC Adapter (Region Specific Wall Plug and DC Barrel Connector)
Ausgangsanschluß:	IC3™ (kompatibel mit EC3™)	Output Connector:	IC3™ (compatible with EC3™)
Integrierte Balancefunktion:	Ja – Integrierter Balancer & Interner Adapter	Integrated Balancing:	Yes - Internal Balancer & Internal Adapter
Balanceanschluß:	JST_XH	Balance Connector:	JST_XH
Display:	LED	Display:	LED
Software Updates:	Ja	Software Updates:	Yes
Updates:	SPMXCA100 Smart Update Kabel erforderlich	Updating:	Requires SPMXCA100 Smart Update Cable
Modellspeicher:	Smart ID	Model Memory:	Smart ID
Überhitzungsschutz:	Ja	Thermal Protection:	Yes
Verpolungsschutz:	Ja	Reverse Polarity Protection:	Yes
Kurzschlusschutz:	Ja	Short Circuit Protection:	Yes
Überspannungsschutz:	Ja	Over Current Protection:	Yes
Unterspannungsschutz:	Ja	Low Input Voltage Protection:	Yes
Kühlmethode:	Lüfter	Cooling Method:	Fan
Länge:	65mm	Length:	2.56 in (65mm)
Breite:	49mm	Width:	1.93 in (49mm)
Höhe:	28.5mm	Height:	1.12 in (28.5mm)



Art.Nr.	Beschreibung / Description		lieferbar ab
SPMXC1070I	SPEKTRUM™ SMART S150 AC/DC CHARGER, 1X50W		Oktober 2019